

PRESIDENTE LAGOS INAUGURÓ MODERNA FERIA VITIVINÍCOLA

Se trata de la muestra Vinatech-Mercosur, que se desarrollará en la FISA entre el 12 y el 14 de este mes, en donde están representadas cerca de 300 marcas de diez países del mundo.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, inauguró esta tarde junto al ministro de Agricultura, Jaime Campos, la feria del vino y sus técnicas "Vinatech Mercosur", organizada por la feria Internacional de Santiago (FISA) y el Comité de Exposiciones de Bordeaux.

"Creo que acá estamos en presencia de lo que implica el poder llegar a mercados muy significativos. El crecimiento del nivel de exportaciones del vino, 580 millones de dólares este año, que es una industria que va a continuar creciendo, creo que nos augura un buen futuro", afirmó el Mandatario, refiriéndose a la industria vitivinícola que requiere de la inversión antes señalada.

De los 600 millones de litros de vino que se produjeron en el país en 1999 se agregarán -en el próximo lustro- 400 millones. Este importante crecimiento genera la necesidad de actualización e incremento tecnológico, que es el objetivo que buscaría estimular la creación de Vinatech-Mercosur.

La muestra que se desarrolla entre el 12 y el 14 de este mes, como salón mundial de equipos y técnicas de la vid, el vino y los destilados, será de carácter bienal y en años opuestos a su antecesora francesa, Vinatech-Bordeaux, una de las más importantes del mundo en su rubro.

Luego de recorrer parte de la muestra, acompañado del titular de la cartera de agricultura y del presidente la Confederación de la Producción y el Comercio (CPC) y de Vinatech-Mercosur, Ricardo Ariztía, el Jefe de Estado aseguró que "lo importante de lo que hemos visto hoy día es la capacidad que ha tenido Chile de abrirse paso. Creo que la combinación con la industria vitivinícola francesa con la feria de Bordeaux, en donde ellos a través de la cultura del vino han sido capaces de generar un producto tremendamente importante y significativo, es una tremenda potencialidad".

Durante los tres días en que se llevará a cabo esta feria vitivinícola, donde están representadas más de 300 marcas provenientes de diez países del mundo, se reunirán por primera vez en América y, especialmente en Santiago, los equipos y tecnologías más avanzados de Europa para la producción del vid y el vino con los productores y expertos del vino de la región.